

がんばる
皆さんを応援!

(有)セルダム

富山市上富居にある有限会社セルダムは、平成11年創業、婦人服・子供服などニット製品の企画製造やOEM（相手先ブランドによる生産）を行っています。今回ご紹介したいのが、同社のオリジナル綿糸「フェザーコットン®」で作った極上のタオルと赤ちゃん用のおくるみです。開発を担当された常務取締役の松本径子さんにお話を伺いました。

インド南部のデカン高原で栽培される最高級の綿

「アトピー性皮膚炎などアレルギーの赤ちゃんが多いですよ。だから、肌に優しい素材の子供用衣類はもうちゃんのこと、抱っこするお母さんの洋服も素材に気遣う声も聞かれるようになってきました。ずっと子供服の企画の仕事をしていたので、そついったお客様の希望を叶えたい、肌に優しい素材で服を作りたいという思いがありました。それで最高の綿を求めて、平成17年に単身でインドへ行き、紡績会社をまわったのです。それまでの当社は縫製加工業でしたから、ものづくりは初め

でゼロからのスタート。取引先もお客様も何の実績もなく、どこにも相手にもしてもらえない中で、2社がサンプルを作ってくれることになりました。通常は糸商から必要な量だけを仕入れるもので、メーカーが糸から作るのも珍しいこと。しかもこの時、「最低ロットは6トン」と言われ、清水の舞台から飛び降りる思いでした。100グラムのフェイスタオルなら6万枚の量です。今でも発注時には重い責任を感じます」

綿の中でも、一本の繊維が長い「超長綿」は高級品で、綿花の世界生産量の5パーセント以下と言われる貴重な綿です。松本常務は、それまで使っていたアメリカ産の超長綿を分析してもらい、これを越える綿を探したので、そして出会ったのが、インド南部のデカン高原の一部でしか栽培されていない綿です。

「ここでは、F1種といって、優秀な品種の雄の種と雌の種を別々に育て、人工的に交配させて作った種を翌年に育て、手摘みで綿をとることを繰り返す、とても手間のかかるハイブリット農法が行われています。世界でここだけしか生産されておらず、生産量は貴重な超長綿の中でも更に1パーセントにも満たない最高級の綿です。

この綿の中腔構造をつぶさないように紡績した糸を、当社は「フェザーコットン®」と名付け、OEM製品等にも使用しています。タグをつけてくださったっている製品もあるの



られるかもしれませんが」

オリジナルブランド「NENE」

今年の春にフェザーコットン®を使った自社商品ができました。タオルと、赤ちゃん用のおくるみです。

「富山で赤ちゃんのことを『ねね』と言ったこと



▲おくるみは贈答にお勧め

から、ブランド名を「NENE(ネネ)」と名付けました。おくるみはニット製なので赤ちゃんが身動きしやすく、落ち着くのだそうです。

タオルは今治で製造しており、今治タオルの認定商品となっています。通常20単糸を1本引き揃えるところ、フェザーコットン®のタオルは40単糸(通常の半分の細さ)を2本引き揃えているのでソフトな肌触りが感じられます。空気の層が多く含まれ、保温性、吸水性に優れていますし、また、天然の油脂分を含むので、お肌に滑るような心地よさと、もっちりとした肌触りも特徴です。

タオルもおくるみも頬で触れてみて



▲極上のフェイスタオル、バスタオル

いただくと、癒されるような気持ち良さを感じていただけると思います。最高級の綿なので少々値が張りますが、出産のお祝いにお勧めですし、自分へのご褒美としてフェイスタオルから試していただきたいですね」

フェザーコットン®の自社商品を

フェザーコットン®で何を作ったら喜んでもらえるか思案中の松本常務。

「近々、婦人用ニット製品で、タートルネックやカーディガン、マトニティのセーターを自社ブランドで出そうと思っています。綿なので洗濯も気になりません。フェザーコットン®は耐久性にも優れ、洗濯回数が増えても弾力やポリウム、風合いの変化が少なく、長くお使いいただけます。まだ取扱店が少ないので、ご購入や商品のお取扱いをしていただける際は当社へご連絡をお願いします。

振り返れば、フェザーコットン®で商品を作れるのも、国のものづくり補助金で機械を導入できたからです。自分で何回も書類を書いて申請してダメだったのに、商工会議所の京谷さん(中小企業支援部)にみていただいたら一発で通ったので感謝しています。勧めてもらった県のトライアル発注制度も先日認定されたので、次に繋がればと思っています」

頑張っておられる同社を、当所はこれからも応援します！

富山市上富居3-2-13
076-4511-1039
URL <http://feathercotton.com/>